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Intervención del diputado Jesús Parra García, con el tema “Violación al 

proceso legislativo en la iniciativa de decreto por medio del cual se 

reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones del Código Penal para 

el Estado Libre y Soberano de Guerrero, Número 499, en materia de aborto”. 

 

 

 

 

 

 

La Presidenta: 

 

Existe quórum, continuamos con la 

sesión, adelante diputado Jesús 

Parra. 

 

El diputado Jesús Parra García: 

 

Gracias presidenta, quise hacer el pase 

de lista porque hace unos momentos 

decían que debería haber respeto. 

 

¿Protestan cumplir y hacer cumplir la 

Constitución Política de los Estados 

Unidos Mexicanos, la Constitución 

Política del Estado Libre y Soberano de 

Guerrero, las leyes y normas jurídicas 

que de una y otra emanen?, ese fue un 

juramento que hicimos como 

representantes populares al iniciar esta 

Legislatura, preceptos que hoy en día y 

hoy, quedan completamente 

demostrado que existe una violación 

total, implícita a los preceptos legales, a 

la Constitución Máxima de los Estados 

Unidos Mexicanos, por aquellos que 

hoy dicen hablar del cambio. 

Hace unos momentos se votó un 

fondo, más no la forma, más sin 

embargo el sentido de la votación en 

este tema de lo que será un atropello al 

proceso legislativo, quedará plasmado 

en el Diario de los Debates, pero sobre 

todo quedará plasmado en la historia, 

en la historia de cada uno de nosotros, 

el día de mañana iremos, iremos a 

solicitar el voto, porque estoy seguro 

que muchos de los que estamos aquí, 
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el día de mañana irán a ver a los 

ciudadanos que hoy agravian, a los 

ciudadanos que hoy lastiman, o que 

hoy lastimando con nuestra actitud pero 

sobre todo con ese gran sentido, 

sentido de irresponsabilidad violando el 

procedimiento legislativo como hace 

unos momentos en la Mesa Directiva, la 

presidenta, violando también un 

precepto legal, donde se le solicitó 

retirar el punto más no se votara. 

 

Mas sin embargo aquí están los 

documentos, un documento que 

nosotros solicitamos se nos contestara 

el día 29 de abril y que es la fecha que 

no tenemos por la Mesa Directiva que 

encabeza la diputada Flor Añorve y que 

es de mi partido, no tengo ninguna 

respuesta, y hace unos momentos 

pedíamos que saliera el punto que hoy 

se acaba de dar la primera lectura, y 

que no se votara, es otra violación al 

precepto legal. 

 

Que quede constancia que quieren 

pasar por encima de la Comisión de 

Justicia, pero creo que eso no va a ser 

posible, y digo no va a ser posible 

porque los medios de comunicación, el 

pueblo de Guerrero, está muy 

pendiente del desarrollo. 

 

2024, irán muchas y muchos a solicitar 

el favor, a querer solicitar el voto, ¿qué 

cuentas les habrán de rendir?, eso 

queda a ustedes, pero hago un llamado 

al pueblo de Guerrero, que se den 

cuenta quienes somos sus 

representantes populares, quienes 

actuamos con honestidad, con 

transparencia, pero sobre todo con un 

gran sentido humano que es uno de los 

preceptos de este gobierno federal que 

encabeza Andrés Manuel López 

Obrador.  

 

Hoy la fracción mayoritaria deja mucho 

que desear en estos temas, violaciones 

podemos hablar muchas, de las que en 

un momento se estaban diciendo de la 

legalidad, de la ilegalidad, discursos 

trillados como lo he dicho en reiteradas 

veces, políticos que venimos y vamos, 

pero que a final del día no hemos 

entregado buenos resultados, hoy 

nuevamente se quiere hacer un 

agandalle, un agandalle con un acto de 

autoridad, con un acto de autoritarismo, 
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encabezados por la secretaria de esta 

Comisión.  

 

Yo siempre lo he dicho y he dejado de 

manifiesto que soy un hombre muy 

digno y muy respetuoso, soy un hombre 

que mis padres me forjaron con 

principios y con valores como a los más 

humildes guerrerenses, por eso seguiré 

siempre hablando e impulsando el 

respeto, el respeto al proceso 

legislativo, aquí están todos los 

documentos, y anexo estos dos últimos 

documentos que entregamos a la Mesa 

Directiva, que aquí está la violación al 

proceso legislativo, donde muchos de 

ustedes han sido cómplices, yo no 

quiero hablar del tema del fondo, 

porque el tema del fondo es un tema 

sumamente serio y delicado, quiero 

hablar de la forma, violar los preceptos 

legales, violar el proceso legislativo y 

que seamos nosotros los propios 

diputados locales, eso deja mucho que 

desear, eso deja mucho que desear y 

aquí yo hago una invitación a todos.  

 

Hoy le quieren aplicar un albazo a la 

Comisión de Justicia, mañana será a la 

de Presupuesto, mañana será Asuntos 

Políticos, mañana será la de Hacienda, 

mañana será tal vez la Comisión de 

Cultura, Artesanías u Obra Pública, o tal 

vez sea que se dé un albazo a la 

Comisión de Transporte o a la Comisión 

de las Niñas y Niños, que por cierto no 

han legislado nada, por eso yo hago un 

llamado muy atento pero muy 

respetuoso que seamos capaces de 

enfrentar a la ciudadanía, el pueblo 

como lo decía insisto este gobierno 

federal, se debe de consultar porque es 

un principio de su presidente de la 

República, de nuestro presidente de la 

República, consultar al pueblo, y hoy, 

hoy le están fallando.  

 

Si bien es cierto que los derechos de las 

mujeres no se consultan, también es 

cierto que tenemos que entregar el día 

de mañana una ley integral, por eso 

esta Comisión siempre optó y ha 

optado por tomar en cuenta a los 

profesionistas, por tomar en cuenta las 

instituciones que saben de los temas 

para poder contar con sus 

observaciones a una iniciativa que dé 

inicio, se vio lo tendenciosa, pero sobre 

todo a una  iniciativa mal elaborada, mal 

estructurada, se tomó como un tema de 
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rompecabezas, agarro de una iniciativa 

de este Estado, de este Estado, y armo 

mi rompecabezas, faltándole al Estado 

de Guerrero, y sobre todo faltándole el 

respeto a todos aquellos que están a 

favor o están en contra de este tema 

tan complejo, tan difícil, pero sobre todo 

que debemos los guerrerenses y los 

diputados enfrentarlo, por eso más que 

leer técnicamente un discurso, lo único 

que les quiero decir que a conciencia, a 

conciencia del pueblo de Guerrero, que 

se den cuenta, que analicen diputado 

por diputado, quiénes somos los que 

estamos cumpliendo y quiénes no están 

cumpliendo los preceptos legales.  

 

Como representantes populares 

tenemos una obligación moral, política y 

social y que hoy se deja mucho de 

manifiesto y podemos incurrir o 

estamos incurriendo en una carencia, lo 

decía mi coordinador, aquí hay muchos 

jóvenes –son diez minutos-, aquí hay 

muchos jóvenes que aspiran a ocupar 

cargos más adelante, les tengo la 

buena noticia, que el pueblo de 

Guerrero los está observando y el día 

de mañana, y el día de mañana la 

historia por ser violadores de los 

preceptos legales, se las habrá de 

cobrar.  

 

Es cuanto presidenta.  

 


